



Stadt Leverkusen
Oberbürgermeister
Herrn Uwe Richrath

Leverkusen, 06.07.2016

Bürgerantrag zum Anlegen eines Geh- und Radweges am Krumpfen Weg

Sehr geehrter Herr Richrath,

wir übersenden Ihnen unser Schreiben mit der Bitte um Kenntnisnahme sowie Weiterleitung an die zuständige Abteilung Ihres Hauses.

Im letzten Jahr wurde der Lärmaktionsplan offengelegt. Hierzu bestand die Möglichkeit, Stellung zu beziehen, was wir am 15.04.2015 getan haben.

Hintergrund ist unser Wohnort an der Altenbergerstr. in Lützenkirchen-Kamp. Da wir kurz vor dem Ortsausgang wohnen, wird hier doch schon sehr gerast, was gerade im Sommer durch Motorradfahrer sehr geräuschbelästigend ist. Hinzu kommt, dass inzwischen leider viele LKW's diese Strecke zum Umfahren der Autobahn nutzen.

Unser Vorschlag war somit, das Problem durch zusätzliche Markierungen auf der Straße oder der Anbringung von weiteren Tempo 50 Beschilderungen zu verringern. Oder auch einen Gehsteig anzulegen, der direkt an den vorhandenen „Altenbergerstr.“ anschließt und dann über den Krumpfen Weg Richtung Wasserkuhl verläuft. Dies würde natürlich auch den im Ortsteil Lützenkirchen-Kamp lebenden Grundschulkindern ermöglichen, den Schulweg zur Grundschule Wasserkuhl eigenständig zurückzulegen. Dies ist aktuell aufgrund der Beschaffenheit dieser Straße nur mit Schulbus oder Hol-/Bringdienst der Eltern möglich.

Mit Schreiben vom 14.03.2016 teilte uns der Fachbereich Umwelt hierzu mit, dass der Fachbereich Straßen keine weiteren Maßnahmen anordnen dürfe. Jedoch sei aufgrund eines Bürgerantrages aus Februar 2012 das Anlegen eines Geh- und Radweges entlang der Straße im Abschnitt zwischen Ropenstaller Weg und In der Wasserkuhl (Abschnitt an der L2019) geplant. Das von uns hierzu in Erfahrung gebrachte Aktenzeichen lautet 36-20-01-ha.

Der Landsbetrieb Straßen NRW hat diese Maßnahme in sein Programm „Radwegebau an bestehenden Landstr.“ aufgenommen und die Anlegung eines gemeinsamen Rad- /Gehweges beschlossen.

Wir stellen hiermit den Bürgerantrag, diesen oben aufgeführten geplanten Geh- und Radweg weiter fortzusetzen und bis zur Altenbergerstr. zu führen.

Mit freundlichen Grüßen